



Kaixo José Luis :

Me contaba alguien muy cercano a mí, que un día al encontrarse contigo, y por supuesto acompañado como siempre estabas de un nutrido grupo de personas y ante esas circunstancias en las que uno no sabe muy bien que decir, recurrió a aquello de -" José Luis, que bien te veo..", a lo que tu respondiste -"si, es que meto la cabeza todas las noches en el congelador ".... Y es que así te recuerdo, con esa imagen de que siempre había un comentario, una mirada, una actitud que desde el más absoluto respeto, pero con ese toque de saludable mezcla de ironía, de atrevimiento ocurrente e incluso descarado, pero a la vez con ternura, hacían de ti , esa persona totalmente comprometida y sobre todo humana, capaz de transmitir entusiasmo lo mismo hablando de una película, que comentando un libro o participando en las fiestas de un pueblo... Fuiste tu, el que un par de años antes, de que en mi pueblo surgiera el primer grupo de personas que irrumpió en el "alarde", (como decíamos entonces),hecho a partir del cual se planteó lo impensable, "la participación de las mujeres "en la fiesta, me preguntaste un día tomando un café que a ver que pensaba del tema, y de lo que te dije no me acuerdo, pero de lo que pensé si "eso era imposible". Lo nuevo, lo diferente, lo impensable, lo incuestionable, todo eso surgía de ti, desde esa sonrisa picaresca, esos ojitos que siempre veían un poco ,más allá.. Me quedo con tu alegría, con tu capacidad para disfrutar y sobre todo con tu sentido del humor, para crear situaciones abiertas que no tienen la solemnidad impuesta de considerar todo demasiado en serio. Como decía Schopenhauer :

"Se tiene humor cuando uno se ríe a pesar de todo...."

Mariajo



23 Febrero del 2008